

Ce dimanche 15 juin 2025, les communautés de Saint Pierre et Saint Paul du Marsan et de Notre Dame des trois rivières se sont rassemblées pour le dernier dimanche autrement de l'année.

Sur le site du collège Jean Cassaigne, l'entrée en église de 4 catéchumènes a ouvert une belle célébration de la Trinité. Après l'évangile, un échange en petits groupes et des témoignages pour partager la révélation que Dieu est Amour, qu'il est famille.

Enfants, jeunes, adultes, familles sont répartis avec des graines d'amour à semer autour d'eux.



Et un témoignage :

De l'Apocalypse selon Saint-Jean ... (Marie)

chapitre 22 versets 22

« Et moi, Jean-Marie, j'ai vu une foule nombreuse, immensément joyeuse et priante, louant et chantant le Dieu trois fois saint (fête du jour) »

« Au nord, pas de mur : ainsi les jeunes brebis pouvaient gambader allègrement dans un parc accueillant, avec leurs mamans vigilantes : Une église ouverte !

« Au sud, une assemblée venue des quatre coins du secteur, fort différente :

des papas (fête du jour), des catéchumènes, des accompagnants, des serviteurs (ceux qui sont qui ont œuvré à l'organisation du jour), des anciens etc ... Tous, marqués du saut de l'unité, donné par l'Esprit Saint. »

« À l'Est, l'autel et les célébrants, sous la houlette d'un Franck « aux anges », avec un réel plaisir pour notre diacre Daniel. »

« À l'ouest, un festin disposé pour le banquet final, promis aux invités. »

Ce fut un dimanche vécu autrement, merci à tous. JM